

富谷小だより

渋谷区立
富谷小
学校通信

「ファンクラブ」に支えられる学校

副校長 武内 伸輔

今年度、富谷小学校は開校 95 周年を迎えます。

6月20日(金)にはその記念として航空写真撮影を行いました。児童が考えた図案に合わせて、児童と教職員で形をつくり撮影しました。その後、全校集合写真も撮りました。どのように写っているか楽しみにしてください。

6月28日(土)に富谷小学校同窓会の総会に参加しました。参加者の最高齢者は91歳で、どの方も富谷小学校に愛情をもち、「95周年をお祝いしたい。」とおっしゃっていました。

私が富谷小学校に赴任した際に驚いたことの一つは、小学校に同窓会があり、3年生の社会科の昔のくらしの学習での七輪体験など、在校生のために様々な支援を行ってくださっていることでした。

改めて同窓会の方々と話すと、「知らない子供から『〇〇さん』と呼ばれてびっくりしたが、『七輪体験、楽しかった』と言われてうれしかった。」とのお言葉をいただきました。また、別の方からは「地域の中心として学校があり、私たちは今通っている子供たちが楽しく通えるように支援していく。富谷小学校のファンクラブなんだ。」とお言葉をいただきました。

現在、同窓会ではLINE公式アカウントを作成し、同窓生の情報交換を活発にすることや、同窓会に入会しやすくすることを計画しているそうです。

95周年を機会に改めて同窓生と在校生の絆を深めるとともに、地域の中心としての役割

を果たす学校として、さらに発展させていきたいと感じました。

11月にはバルーンリリースイベントを行う予定です。風船に手紙を付けて飛ばします。また、保護者や地域の方々にお手伝いをお願いすることもあると思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

6月9日(月)から水泳の学習が始まります。今年度は雨や高温での中止も少なく、順調に実施できています。



7月15日(火)・16日(水)には5・6年・いすみ学級が着衣泳を行う予定です。